
Herr Ruge nimmt Bezug auf die Sitzung vom 17.04.2007 und fragt nach, ob der Vertrag mit dem 
Investor bereits unterzeichnet worden ist. 
 
Herr Arend beantwortet die Frage dahingehend, dass bis zur nächsten Ratsversammlung am 
22.05.2007 der Termin der Vertragsunterzeichnung eingehalten werden kann. 


